
 

Assemblée Générale ADAMA 

29 Novembre 2023 

Saint-Georges-lès-Baillargeaux 

 
Le président présente les excuses des personnalités absentes et remercie les membres présents et les 14 
invités de leur présence à cette Assemblée Générale. Après un mot d’accueil, il énumère les temps forts de 
l’association au cours de l’année et les activités du bureau. 

• Les relations avec la FAMAF 

• Le Congrès des maires, 

• Les relations avec les grands élus, 

• Le site internet. 
La parole est donnée ensuite aux référents de commission pour présenter les travaux (voir diaporama). 
 
Bernard Cornu pour la commission « Aménagement du territoire, urbanisme et environnement ». 

Dont les objectifs sont les suivants : 
- Nourrir la réflexion des élus 
- Sensibiliser les populations 
- Se familiariser avec les documents opposables : PLU, PLUi, SCOT, SRADDET. 
- Travailler avec les organismes spécialisés : CAUE, ONF, spécialistes de l’urbanisme, etc. 

Et les projets 
- Faire de l’ADAMA un lieu de réflexion, fondé sur l’expérience de ses membres.  
- Avoir un rôle d’aide et conseil auprès des collectivités et notamment des petites communes et des 

nouveaux élus. 
- Rassembler des exemples de « bonnes pratiques » 
- Réfléchir à l’habitat de demain  

 
Nicole Valette pour la commission « « séniors » 

- Visite de la maisonnée St Martin à St Gervais les 3 clochers. Visite et fonctionnement d’une résidence 
autonomie. 

- Semaine de l’autonomie organisée par la MSA et Grand Chatellerault et signature d’une Charte. 
- Information des particuliers sur les aides dans le domaine de l’habitat, de la mobilité, des 

établissements. 
- Gérontopôle 
- Loi Grand âge (annoncée par la ministre Aurore Bergé)  

Cette proposition de loi devait être votée avant la fin de l’année 2024, elle concerne tous les domaines liés 
au grand âge.  
 
Eliane Rousseau pour la commission « Prévention et Sécurité routière » 

- Pistes cyclables : Voies partagées, pistes cyclables,  
- Aménagements de rue sur Poitiers 
- Rencontre avec la direction des routes du département. 
- Rencontre avec les élus de Grand Poitiers concernant les déplacements. 

 
Michel Pain pour la commission « engagement citoyen ». 

- SNU : Participation de l’association a 3 sessions de Service National Universel (5 membres 
participants) 

- DDEN : 4 Membres de l’association sont Délégués départementaux de l’Education Nationale. 
 
Claudette Rigollet pour la commission « Francophonie » 

- Information sur l’avancée du projet le Maison de la Francophonie 
 
Après ces différents comptes rendus, il est demandé à la salle d’approuver ce rapport moral. 



 
Présentation du rapport financier par Bernard Porchet et approbation par la salle. 
Présentation du site internet par la jeune entreprise : Cornet Communication. 
 
Projets de l’association : Visite d’entreprises 
 
Le président remercie la commune de St Georges et en particulier Mr le Maire pour la mise a disposition des 
salles pour l’année 2023 et l’année à venir. 
 
Paroles données à :  
- Madame Marie Jeanne Bellamy, Présidente de l’Association des Maires de la Vienne,  
- Madame Françoise Ballet-Blu, conseillère régionale,  
- Monsieur Bernard Chauvet, représentant Monsieur Cyril Cibert, Président des Maires Ruraux,  
- Monsieur Eric Ghirlanda, Maire de Saint Georges 
- Monsieur Jérôme Neveu représentant Monsieur Alain Pichon, Président du Conseil Départemental. 
 

Conclusion par le Président Jean-Claude Boutet. 
 
 
 


